



École Enfant-Soleil

Important Mars 2023



Nous espérons que vous avez profité de la semaine de relâche pour faire « le plein d'énergie » à l'extérieur. L'équipe-école vous retrouve dès le 6 mars en grande forme pour entamer la dernière étape de cette année scolaire.

Agata Kajl
Directrice

Ouarda Samira Benabdoun
Directrice adjointe

Amandalie Lacorse
Directrice adjointe

Projet éducatif et code de vie : sondage des valeurs

L'école Enfant-Soleil est présentement dans la démarche de révision du projet éducatif et du code de vie.

Ces deux outils stratégiques reposent sur des valeurs fondamentales qui suscitent l'adhésion de toutes les personnes visées par notre école et qui déterminent les actions pour les années à venir.

Afin de nous guider dans cette démarche importante, nous vous consultons sur le choix des valeurs qui définiront nos orientations, nos priorités d'action et les résultats visés pour assurer la réussite éducative de nos élèves dans un environnement sain et sécuritaire.

Nous vous proposons SIX valeurs pour lesquelles nous aimerions connaître votre ordre d'importance. Pour chaque valeur, nous vous demandons de lui attribuer une cote allant de *très important* à *peu important*.

Selon les résultats du sondage, trois à quatre valeurs seront priorisées selon leur importance accordée par l'ensemble de notre milieu : les élèves, les parents et l'équipe-école.

Voici le lien vers le sondage : <https://forms.gle/SWWnsnqbM1c3yA629>

Vous pouvez les compléter d'ici le 17 mars 2023. Nous vous communiquerons le choix des valeurs qui guideront l'école Enfant-Soleil dans l'Important du mois d'avril.

Merci pour votre collaboration habituelle.

Conseil d'établissement

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le jeudi 16 mars dès 18h au salon du personnel de l'école.

L'information sera aussi publiée sur la page Web et la page Facebook de l'école Enfant-Soleil.

Inscription au portail Mozaïk

Il est important de vous inscrire au portail Mozaïk pour pouvoir accéder au dossier scolaire de votre enfant (bulletin, absences, inscription, formulaires,...etc.). Voici le lien pour vous expliquer comment vous inscrire : <https://www.youtube.com/watch?v=h0i89Z5hZPA>

Bulletin de la deuxième étape de l'année scolaire 2022-2023

Bulletin de la deuxième étape disponible sur *Mozaïk* : 7 mars 2023

Rencontre des parents : le 9 mars en soirée et le 10 mars 2023 pendant la journée pédagogique, uniquement sur rendez-vous, pour les élèves concernés.

La 3^e étape

Du 25 février jusqu'au 22 juin, c'est la dernière étape de l'année scolaire 2022-2023.

Nous tenons à vous rappeler que celle-ci vaut pour 60% de la note de l'année. Les notes de la 1^{ère} et de la 2^e étape valent chacune 20% de la note finale.

Voici un tableau explicatif qui démontre l'importance de la 3^e étape :

1 ^{ère} étape 20%	2 ^e étape 20%	3 ^e étape 60%	Note finale
80%	90%	70%	76%
20% = 16	20% = 18	60% = 42	16 + 18 + 42 = 76

1 ^{ère} étape 20%	2 ^e étape 20%	3 ^e étape 60%	Note finale
60%	65%	80%	73%
20% = 12	20% = 13	60% = 48	12 + 13 + 48 = 73

Les nouvelles notions enseignées et la démonstration de l'application des compétences font partie de l'évaluation du dernier bulletin. **La 3^e étape est donc très importante et la présence des élèves est requise jusqu'au 22 juin!**

Durant cette dernière étape scolaire, il faut persévérer dans ses efforts! En tant que parents, vos encouragements font la différence et aident votre enfant à terminer l'année en beauté!

Journée pédagogique

N'oubliez pas que le vendredi 10 mars 2023 est une journée pédagogique. **Le service de garde sera offert uniquement aux élèves inscrits.**

Communication/absence

Il est important de signaler l'absence de votre enfant en précisant son nom, son groupe repère ainsi que le motif de son absence.

Si vous n'arrivez pas à le faire sur le portail *Mozaïk*, il est toujours possible de laisser un message au secrétariat (514-747-3065 poste 0) en précisant le nom, le groupe repère ainsi que le motif d'absence de votre enfant.

Inscriptions/Réinscriptions à l'école Enfant-Soleil pour l'année 2023-2024 :

À ce jour, **73 %** des élèves de notre école ont été réinscrits.

Le CSSMB favorise la réinscription en ligne par les parents sur *Mozaïk-Inscription*, cette formule est simple, rapide et ne requiert pas de manipulation de papier. Elle vous permet d'obtenir plus rapidement l'information utile à la planification de votre prochaine année scolaire.

Si l'inscription/réinscription ne passe pas par le portail *Mozaïk*, merci de vous présenter au secrétariat de l'école.

Inscription école secondaire

Pour les élèves qui fréquenteront l'école secondaire l'an prochain, l'école de secteur est l'école secondaire Saint-Laurent. L'élève qui souhaite fréquenter une école autre que son école de quartier doit d'abord s'inscrire dans l'école de quartier qui lui est désignée.

Inscription choix d'école

L'élève qui souhaite fréquenter une école autre que son école de quartier doit d'abord s'inscrire dans l'école de quartier qui lui est désignée.

Il faudra, ensuite, remplir le formulaire de choix d'école en cliquant sur le lien suivant : <https://www.cssmb.gouv.qc.ca/inscription/>

Le formulaire est à compléter au plus tard le 2^e vendredi du mois de mars et à remettre à l'école de quartier ou envoyer à organisation.scolaire@csmb.qc.ca

**Pour toute demande dans un programme particulier, s'informer directement auprès de l'école qui offre le programme afin de connaître les conditions d'admission.*

Une réponse à la demande sera envoyée au plus tard le 3^e vendredi de mois de juin.

Activités extérieures

Les enfants doivent porter leurs bottes pour venir à l'école. Il est primordial d'être bien habillé jusqu'au dégel et à l'assèchement complet de la cour.

Assiduité

	Précolaire 4 ans	Précolaire 5 ans	Primaire
Cloche du matin	8h30	8h16	8h05
Cloche de l'après-midi	12h22		

Changement d'heure au printemps 2023

Le prochain changement d'heure, le passage à l'heure d'été, aura lieu **dans la nuit du samedi 11 mars au dimanche 12 mars 2023**. L'heure de sommeil alors perdue sera compensée par une heure de clarté retrouvée.

Circulation autour de l'école :

Nous demandons à tous les parents qui déposent leur enfant en voiture d'être vigilants et de respecter la signalisation des rues aux alentours de l'école. La sécurité de nos enfants en dépend.

Site Web et page Facebook

L'école Enfant-Soleil a un site Web. Vous y trouverez une foule d'informations au sujet de l'école. Vous pouvez le consulter en allant à l'adresse suivante :

<https://enfant-soleil.ecolesaintlaurent.ca/>

Nous vous invitons aussi à consulter la page Facebook : École Enfant-Soleil

